

La balle mystérieusement disparue

Mystère et Enquête • 3/4 ans



Partie 1 : La disparition de la balle

Il était une fois, une petite fille prénommée Léa. Elle adorait jouer dehors avec sa balle préférée. Mais un jour, elle joua un peu trop loin de sa maison et sa balle disparut mystérieusement.

Léa était très triste car elle aimait beaucoup cette balle. Elle alla voir son ami, le chien Roudoudou, pour lui demander s'il l'avait vue. Mais Roudoudou ne pouvait pas parler, donc il ne pouvait pas lui répondre.

Léa décida alors de chercher sa balle dans tout son quartier. Elle alla voir son ami, le chat Minou, qui lui dit qu'il avait vu un garçon étrange rôder près de sa maison. Léa se demanda si ce garçon avait volé sa balle.

Elle se mit à la recherche du garçon étrange. Elle alla voir tous les enfants qu'elle connaissait, mais personne ne pouvait l'aider. Elle commença à se décourager, mais elle se souvint que son papa était un policier. Elle décida d'aller le voir pour lui demander de l'aide.

Partie 2 : L'enquête commence

Léa raconta tout à son papa et lui demanda de l'aider à retrouver sa balle. Son papa promit de faire tout ce qu'il pouvait pour l'aider. Ils commencèrent à enquêter sur le garçon étrange que le chat Minou avait vu.

Ils apprirent que le garçon s'appelait Tom et qu'il habitait dans le quartier voisin. Ils décidèrent d'aller le voir pour lui demander s'il avait vu la balle de Léa. Tom répondit qu'il ne l'avait pas vue et qu'il ne savait pas ce qui était arrivé à la balle.

Papa et Léa commencèrent à fouiller le quartier de Tom. Ils cherchèrent dans les buissons, sous les bancs et même dans les poubelles. Mais ils ne trouvèrent rien. Léa était très triste, elle pensait qu'elle ne retrouverait jamais sa balle.

Mais papa ne voulait pas abandonner. Il décida de faire appel à ses collègues policiers pour les aider à enquêter sur la disparition de la balle. Les policiers fouillèrent tout le quartier et interrogèrent tous les enfants.

Partie 3 : Le dénouement

Finalement, les policiers trouvèrent la balle de Léa cachée dans un petit parc près de chez elle. Ils apprirent que Tom, le garçon étrange, avait caché la balle parce qu'il la trouvait très jolie et qu'il voulait la garder pour lui.

Léa fut très contente de retrouver sa balle. Elle remercia tous les policiers pour leur aide et décida de donner une partie de ses bonbons à Tom pour lui faire plaisir. Tom fut très touché par ce geste et décida de devenir ami avec Léa.

Dès lors, Léa comprit que même si elle avait perdu quelque chose qui lui était cher, elle avait gagné quelque chose de plus important : un nouvel ami.

Et c'est ainsi que se termina l'histoire de la balle disparue de Léa.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quelle est la balle préférée de Léa ?

- A. Une balle rouge
- B. Une balle bleue
- C. Une balle verte
- D. Une balle jaune

2) Comment s'appelle le chien ami de Léa ?

- A. Roudoudou
- B. Minou
- C. Tom
- D. Léon

3) Pourquoi Léa est-elle triste ?

- A. Elle a perdu son chat
- B. Elle a perdu sa balle préférée
- C. Elle a échoué à un examen
- D. Elle a été punie

4) Qui est Tom ?

- A. Le papa de Léa
- B. Le chat ami de Léa
- C. Un garçon étrange
- D. Un policier

5) Où a été retrouvée la balle de Léa ?

- A. Dans sa maison
- B. Dans la rue
- C. Au parc
- D. Dans la voiture de son papa

Bonnes réponses :

1) B. Une balle bleue 2) A. Roudoudou 3) B. Elle a perdu sa balle préférée 4) C. Un garçon étrange 5) C. Au parc

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Mystérieusement: D'une manière qui est difficile à comprendre ou à expliquer

Rôder: Marcher de façon inquiétante autour d'un endroit

Enquêter: Chercher des informations sur quelque chose ou quelqu'un

Collègues: Personnes qui travaillent ensemble

Dénouement: La fin d'une histoire où tous les problèmes sont résolus

Gestes: Actions ou mouvements du corps pour exprimer des sentiments ou des émotions